

Es wird beschlossen, die heute im Ausschuss vorgestellten Varianten zur Entwicklung eines Strahlursprunges am Eulenbach zwischen km 7,4 und km 10,7 der Öffentlichkeit und den relevanten Natur- und Umweltinstitutionen, insbesondere den Ortsansässigen, mit einer Gewässerexkursion vorzustellen. Den Bürgern und den relevanten Natur- und Umweltinstitutionen, insbesondere den Ortsansässigen, wird die Möglichkeit gegeben, sich zu den Planungen zu äußern. Die eingebrachten Anregungen, Hinweise und Bedenken werden geprüft und, wenn möglich und sinnvoll in die Planung eingearbeitet. Die sich hieraus ergebende Entwurfsplanung wird dann dem Ausschuss zur Entscheidung vorgelegt.